Oposición presentará modificaciones a presupuesto en voz de Xóchitl Gálvez

RAÚL RAMÍREZ

Por una parte, en voz de Xóchitl Gálvez, grupos parlamentarios del PAN, PRI y PRD, que integran la coalición legislativa "Va por México", presentarán 10 puntos para modificar el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024.

"Vamos, en voz de nuestra encargada del Frente, a presentar en los próximos días 10 puntos del presupuesto que estamos trabajando de modificaciones que debería tener el presupuesto, las estamos terminando de revisar", informó el coordinador parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro.

"A partir de eso, ella (Xóchitl Gálvez) será la vocera de qué deberíamos cambiarle al presupuesto y la va-



Diputados PAN, PRI y PRD, y ojalá que el MC ya deje de ser oficialista y se convierta en oposición", sostuvo.

Por otra parte, Espinosa Cházaro expresó su preocupación por la deuda, pero "más nos preocupa que esa deuda se utilice de manera discrecional".

"Hay muchos programas sociales, son padrones claros y nítidos que en un año electoral no se necesita tener uno bola de cristal para darse cuenta que serán utilizados con fines electorales", señaló.

En tanto, diputadas y diputados federales del PRI advirtieron una serie de irregularidades en el Paquete Económico, el cual, a su juicio, presenta un endeudamiento histórico que pone en riesgo las finanzas del país y podría generar una crisis por el desequilibrio entre el ingreso y el gasto.

La diputada Carolina Viggiano Austria alertó sobre la gravedad que el Gobierno Federal está comprometiendo el futuro de la población mexicana, "a tal grado que cada mexicano que nazca en 2024 le tocará pagar 127 mil pesos de deuda pública", 14 mil pesos más que el año pasado.

"Los legisladores del Grupo Parlamentario del PRI estamos convencidos de que las finanzas públicas del país y el Presupuesto de Egresos de la Federación deben manejarse bajo el principio fundamental, pues se trata de dinero de todos los mexicanos, no de un gobierno, ni de una persona que se empeña en cumplir caprichos", sostuvo.

Aseguró que la actual administración ha gastado más de lo que percibe; "sí hay deuda pública y hay deuda cuando se gasta más de lo que podemos ingresar, pero sobre todo cuando se gasta mal, con opacidad, con despilfarro, con corrupción y sin planeación", finalizó.